16.22

Bundesrätin Claudia Hauschildt-Buschberger (Grüne, Oberösterreich): Ich habe ja immer das Vergnügen, nach dem Kollegen zu reden, und zwangsweise habe ich mir jetzt einmal auch das Taferl angeschaut.

Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA: Entschuldigen Sie, Frau Bundesrätin, eines habe ich vergessen: Der von den Bundesräten Markus Leinfellner, Kolleginnen und Kollegen eingebrachte Entschließungsantrag betreffend "Diskriminierungsverbot gegen das Zwangsregime 'Grüner Pass'" ist genügend unterstützt und steht demnach mit in Verhandlung. – Entschuldigen Sie die Unterbrechung!

Bundesrätin Claudia Hauschildt-Buschberger (fortsetzend): Jetzt habe ich mir dieses Taferl angeschaut, und das ist ja ganz interessant, denn das Einzige, das an diesem Taferl fehlt, ist das Ist-gleich-Zeichen: Jemand ist gesund, wenn er getestet, genesen oder geimpft ist. (Beifall bei Grünen und ÖVP. – Bundesrat **Steiner** – erheitert -: Du bist ja völlig irre! – Weitere Zwischenrufe bei der FPÖ.)

Dann möchte ich noch etwas spezifizieren (Bundesrat Steiner: Völlig irre, gute Dame, bist du!): In Wirklichkeit meinen wir damit - - (Bundesrat Steiner: Du bist ja völlig irre!) – Kann ich weiterreden? (Bundesrat Steiner: Red du ins Mikrofon!) Dann müsst ihr eure Taferln bitte genauer machen, aber darauf ist nicht so viel Platz. (Bundesrat Steiner: Du bist ja völlig irre!) – Also wenn ich von der FPÖ als irre bezeichnet werde, dann betrachte ich das ja fast als Kompliment, muss ich ganz ehrlich sagen.